

El Frente se depura; Mexicolectivo lanza visión de país

Solo 13 de los 33 personajes que se registraron para el Frente Amplio por México pasaron a la siguiente etapa; a la par, el Mexicolectivo, formado por políticos, activistas e intelectuales, presentó su diagnóstico y propuestas. Enrique Alfaro asegura que Xóchitl Gálvez movió el tablero político MÉXICO P. 5



ARRANCA FASE DOS DEL PROYECTO

Frente Amplio por México baja a 20 de sus competidores

Filtro. Integrantes del comité organizador informaron que 13 de los 33 registrados cumplieron los requisitos

LUIS VALDÉS

El Frente Amplio por México (FAM) depuró la lista, de los 33 aspirantes inscritos, únicamente 13 cumplieron los primeros requisitos para ocupar el cargo de coordinador de la alianza PAN, PRI y PRD en las elecciones presidenciales del 2024.

El comité organizador del proceso de selección en voz de Teresa Gonzá-

lez Luna informó: "hoy concluye con éxito la fase inicial de este proceso (...) Este ejercicio renueva los ánimos de los ejercicios democráticos en el país".

Quienes cumplieron con los requisitos y pasan a la siguiente ronda son: Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Gabriel Quadri, Jorge Luis Preciado, Enrique de la Madrid, Israel Rivas, Silvano Aureoles, Sergio Torres, Beatriz Paredes, Francisco García Cabeza de Vaca, José Jaime Enríquez, Miguel Ángel Mancera e Ignacio Lovola.

A la presentación llegaron nueve de los 13 seleccionados, porque en el

caso de Santiago Creel y Miguel Ángel Mancera estuvieron en el homenaje a Porfirio Muñoz Ledo, mientras que García Cabeza de Vaca y Silvano Aureoles no se presentaron por considerarse "perseguidos políticos".

Marco Antonio Baños, ex consejero electoral e integrante del comité organizador del FAM aclaró que los legisladores que pasaron a la siguiente fase no tienen que renunciar a sus cargos pues aún no son precampañas; por lo tanto, "queda sujeto a las condiciones de cada uno de ellos".

Los integrantes del FAM que continúen en la competencia firmaron una carta en la cual se comprometieron a no usar recursos públicos.

De esta forma, a partir del 13 de julio deberán comenzar a recolectar las 150 mil firmas ciudadanas de apoyo, lo cual está establecido como requisito de participación en la segunda fase de la competencia.

En la nueva fase los participantes deberán participar en un foro en el cual tienen que exponer sus planteamientos e ideas para la construcción del Frente Amplio.

Previo al anuncio, el comité organizador del evento solicitó un minuto de silencio en memoria de Porfirio Muñoz Ledo, al cual reconocieron como uno de los grandes artífices de la democracia contemporánea.





META. Los aspirantes que continúan en la segunda fase de la contienda, deberán recabar 150 mil firmas de apoyo